

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2013

P135012

Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend Priorität der Buslinien 80/81 am Aeschenplatz

://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt das Anliegen der Anfrage, Behinderungen des öffentlichen Verkehrs zu minimieren. Eine Mitbenutzung des Tramtrassees in der St. Alban-Anlage durch Busse ist technisch nicht möglich. Hingegen könnten die Busse der Linie 80/81 tatsächlich wie in er Anfrage vorgeschlagen die den Rechtsabbiegern und Velos vorbehaltene rechte Spur bei der Zufahrt zum Aeschenplatz verwenden, um so einen allfälligen Stau auf der linken Spur zu umgehen. Der Regierungsrat begrüsst den Vorschlag und wird die entsprechend Ummarkierung veranlassen.

